

日根小だより



令和6年10月16日(水)
文責:校長 飯田 恵子

《運動会特集号①》

9月29日(日)さわやかな秋の気配を感じながらおもいきり体を動かすことができた素晴らしい運動会となりました。子どもたちと参観される皆様の安心安全を第一とし、午前中を2部に分け、前半の部は奇数学年(1.3.5年)、後半の部は偶数学年(2.4.6年)で開催しました。5・6年生は自分たちが運動会を運営するという意識をもち積極的に役割をこなしていました。

今年は暑さが厳しく、運動場での練習時間は、かなり少なくなってしまいました。そんな中でも、子どもたちは、この日のために一生懸命練習を積んできました。選手宣誓にもあったように、【練習の成果を発揮して、仲間と協力し、最後までがんばる運動会にしましょう!】とエールを送りました。

当日は、泉佐野市長様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様にご出席いただきました。また、保護者や地域の皆様には、朝早くよりお集りいただきました。さらに、PTA役員の皆様は、早朝より受付や駐輪場のお世話をしてくださいました。関係各所の皆様方に、深く感謝申し上げます。子どもたちは、すがすがしい秋空のもと、精一杯がんばりました。最後まで温かいご声援をくださいまして、ほんとうにありがとうございました。【「日根小だより」はホームページで公開しています。ぜひカラー版をお楽しみください。】



《運動会 プログラム》

- 1 第1部 開会式
- 2 フライシートリレー (5年)
- 3 1年生 徒競走
- 4 3年生 徒競走
- 5 5年生 学級対抗リレー
- 6 レッツ チャレンジ (1年)
- 7 夢幻 ~139人 心を合わせて~
(3年)
- 8 日根小ソーラン節 (5年)
- 9 閉会式

1年生



初めての小学校の運動会はどうでしたか?楽しい運動会になりましたか?

「レッツ チャレンジ」ではとてもかわいらしい演技を披露してくれました。移動もたくさんあって難しかったかもしれませんがよく頑張りました。頭の文字はこちら「ぷ」、おしりの文字はこちら「い」。どんな言葉ができるかな?・・・「プリティィ!」とってもプリティィな演技でした。



3年生

まさにタイトル通り「夢幻～139人 心を合わせて～」にあるようにみんなの気持ちがそろっていました。高知県では8月によさこい祭りがあり、7月の夜になるとあちこちの公園などでチームが祭りに向けて練習します。その本場のよさこいに負けぬ演技でした。鳴子(なるこ)の音も一つ一つは小さな音ですが、みんなの音がそろってことできり響き渡りました。



5年生

「日根小ソーラン節」一人ひとりのパフォーマンスが重なり合って北海道の荒波を思わせる勇壮な演技でした。また、腰も低く力強く大漁の魚をあげる網の引手を創造しました。今までとは少し違い、かっこよさを前面に押し出した演技でした。

クラスで作成した大漁旗もしっかりたなびいていました。成果は大漁でした。



そして、運動会運営を支えてくれた6年生の委員会のみなさんありがとう。1年・3年・5年の3学年と委員会のみなさんで運動会の始まり、第1部をしっかり飾ってくれました。